

Pide la Legión de la Decencia

acción enérgica

Contra "zonas de tolerancia" y por la represión del vicio en la Capital; una exposición

SEÑALAN INCREMENTO DEL VICIO EN NUESTRA CIUDAD

Reiterando su petición a las autoridades, especialmente al Ministro de Gobernación, a fin de que actúen con energía en la represión del vicio con la debida cautela, a fin de que no se repita lo "del famoso" cierre del barrio de Colón que provocó el desbordamiento de la prostitución por todos los barrios habaneros, y señalando

distintos casos destacados por la prensa, la Legión de la Decencia, que preside el doctor José Lavastida, ha dirigido el siguiente escrito a las autoridades policíacas y al Ministro de Gobernación:

"Desde hace muchos meses venimos llamando la atención de las autoridades, y muy especialmente del señor Ministro de Gobernación, a fin de que se actúe con energía y sobre todo con "sesos", en las llamadas zonas de tolerancia. Con energía para que los culpables sean castigados, sobre todos los canallas que explotan la desgracia de algunas desdichadas. Y con "sesos" para que no se repita lo del famoso cierre del barrio de Colón, donde lo que se hizo fué lanzar la prostitución a las calles, hecho del cual todavía estamos padeciendo las consecuencias.

"Señor Ministro de Gobernación, ante usted exponemos de nuevo esta petición, que es el clamor de toda la sociedad Empréndala contra las llamadas zonas de tolerancia. Pero hágalo no en forma de redadas más o menos periódicas, que poco resultado dan, sino mediante un plan organizado al cual estamos seguros se sumarían todas las instituciones cívicas y religiosas responsables de la nación.

"Sabemos, señor Ministro que ésta es una labor dura y que el problema no se resuelve con un plumazo. Pero por lo menos tratemos de poner límite a lo que hoy existe logrando que el vicio no aumente. Eso de por sí, constituiría ya un gran paso de avance.

"Insistimos en que este asunto no es cosa de poca monta, sino de gran importancia y trascendencia. Ahí está todavía fresco el crimen de Miramar, cuyos antecedentes hay que buscarlos en esos centros de perdición. También con recientes, los tiroteos, las riñas tumultuarias y los asaltos a turistas incautos. A propósito de la riña tumultuaria del barrio de Monte y Pila (hecho que destacó la crónica roja en días pasados) es bueno que consignemos que las personas decentes que desgraciadamente habitan en lugar y que son muchas, habían venido denunciando ante la Legión todos estos hechos, previendo el resultado de todos conocidos, para que nosotros hiciéramos algo, la Legión cumpliendo con un deber ineludible trasladó dichas denuncias a las autoridades competentes mediante carta pública que publicaron nuestros principales periódicos y desgraciadamente no fuimos atendidos. Ahí está el resultado: Una riña tumultuaria con su secuela de heridos graves, injurias y sobre todo la siembra de odios infecundos en nuestras familias.

"¡Señor Ministro de Gobernación, señor Jefe de la Policía, la ciudadanía espera por vuestra atención! ¡Udes. tienen la palabra!".

